



L'école des Sources est fière de participer à la campagne de sensibilisation portant sur le Syndrome de la porte! Pour en savoir plus sur ce syndrome qui affecte les conducteurs qui déposent leurs enfants à l'école, cliquez ici :

<http://www.ciass-bsl.gouv.qc.ca/syndrome-de-la-porte>

Veillez prendre note que nous remettrons aux parents des encarts ainsi que des électrostatiques le mercredi 9 octobre 2019, de 7 h 30 à 8 h.

Parents et accompagnateurs d'enfants : ensemble, enrayons le Syndrome!

Le Syndrome de la porte affecte les conducteurs qui déposent des enfants à l'école, croyant que l'endroit le plus sécuritaire est situé le plus près possible de la porte.

Pour une meilleure sécurité aux abords de l'école :

- Laisser la priorité aux enfants et aux autobus scolaires.
- Privilégier le trottoir à la sortie du véhicule.
- Faire preuve de courtoisie et de patience

SYNDROME DE LA PORTE

ciass-bsl.gouv.qc.ca/syndrome-de-la-porte